

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, sostuvo Cristina Fernández de Kirchner "quiere fundir a la Ciudad de Buenos Aires". Y afirmó que su gestión continuará trabajando para "defender la autonomía", pese a la permanente actitud de "un Gobierno Nacional que busca someternos y asfixiarnos".

"Vamos a defendernos con trabajo, con instituciones y con todos los instrumentos judiciales que tengamos para que se respete la autonomía de la Ciudad y el derecho a pensar distinto sin tener que sufrir consecuencias por eso", afirmó.

En una conferencia de prensa que ofreció este mediodía en el Centro Cultural Recoleta, acompañado por las máximas autoridades del Gobierno y por los líderes de los bloques de PRO en el Congreso Nacional y en la Legislatura, Macri advirtió también que "la agresión política kirchnerista tiene que tener un límite".

Sostuvo esta política de "sometimiento y asfixia empezó desde el comienzo mismo de nuestra gestión con un tema tan sensible como la seguridad" cuando el Gobierno nacional "se negó a transferir la Policía con sus correspondientes recursos".

Recordó que continuó luego "cuando quitaron la Policía de los hospitales y de las escuelas" y en la misma línea ubicó las trabas para que la Ciudad acceda a financiamiento externo y pueda encarar obras estructurales como la ampliación de la red de subtes o el emprendimiento hídrico en el arroyo Vega.

Subrayó que la Ciudad de Buenos Aires "es el único distrito del país al que le han sacado los subsidios de gas, de agua y de luz perjudicando a las zonas más carenciadas".

Dijo que "también hay discriminación cuando uno ve que han pasado más de nueve años sin que el Gobierno de la Nación haga una sola obra pública en la Ciudad".

"Queda claro que la presidente Cristina Kirchner quiere fundir a la ciudad de Buenos Aires y esto continua, porque tras el fallido traspaso del subte seguimos en conflicto, aunque queda claro que ellos son los responsables de la gestión de la concesión de subterráneos", agregó.

Macri alertó seguidamente que "no nos extrañaría" que busquen provocar "un paro por tiempo indeterminado en el sistema de subterráneos perjudicando a millones de personas que, la mitad de ellas, vienen de la provincia de Buenos Aires tratando de llegar a su trabajo lo más rápido posible".

El Jefe de Gobierno denunció luego que ahora están abriendo otro frente de conflicto con el tema de la basura al señalar que "la Presidenta ha presionado a la provincia y a los municipios para que tomen una actitud agresiva hacia la Ciudad de Buenos Aires" con el objetivo de generar un aumento de costos por la disposición final de residuos.

Recordó que "la Ciudad paga el doble de lo que pagan los municipios para disponer en el mismo lugar mostrando una vez más una actitud solidaria", y advirtió que "el problema de la basura es un problema del Área Metropolitana con el que todos tenemos que lidiar".

Sobre este mismo tema, Macri fue consultado sobre un proyecto del kirchnerismo presentado en el Senado bonaerense que propone que se prohíba a la Ciudad ingresar basura a territorio de la provincia.

El Jefe de Gobierno consideró que esa iniciativa no tiene viabilidad, ya que "más del 30 por ciento de la basura que sale de la ciudad de Buenos Aires ingresa aquí desde la zona sur (del conurbano) en camiones para ser tratada en centros de transferencias nuestros; es un sistema que está interrelacionado".

Macri afirmó que la Ciudad continuará reivindicando "el trabajo conjunto" para resolver los problemas del país y puso como ejemplo en ese sentido la presencia del diputado Federico Pinedo en la comisión que impulsa la Presidente de la Nación para reformar el Código Penal.

"Hemos ido a esa reunión porque nos interesa y queremos trabajar en equipo. Ojalá que la Presidente reaccione, nos invite a una reunión de trabajo y tengamos una agenda concreta para pensar en la Argentina del futuro y que no estemos siempre levantando agendas del pasado o discursos frenéticos de odio o amor", agregó. El Jefe de Gobierno sostuvo finalmente que "el futuro de los argentinos depende de que tengamos una buena convivencia y podamos construir juntos".